



## Ministerium für Infrastruktur und Digitales

### Planmäßige Straßensanierung zwischen Heteborn und Kroppenstedt

**In der nächsten Woche, am Mittwoch (04.10.), beginnen an der Landesstraße (L) 66 zwischen Heteborn (Landkreis Harz) und Kroppenstedt (Landkreis Börde) planmäßige Sanierungsarbeiten. Autofahrer müssen knapp sechs Wochen mit Behinderungen rechnen und sollten solange mehr Zeit für die unvermeidliche Umleitung einplanen. Die Arbeiten finden unter Vollsperrung statt.**

Das Land investiert rund 1,3 Millionen Euro in die Fahrbahnerneuerung des fast sechs Kilometer langen Streckenabschnitts. Dazu wird zunächst der alte Asphalt etwa zehn Zentimeter tief abgefräst und anschließend in gleicher Stärke neu aufgebracht. Die Erneuerung der Asphaltbinder- und Deckschicht erfolgt im sogenannten InLine Pave-Verfahren\*.

Bei planmäßigem Verlauf der Arbeiten – gutes Bauwetter vorausgesetzt – kann der sanierte Streckenabschnitt am 10. November zum Feierabendverkehr wieder freigegeben werden.

Solange wird der Verkehr über die Bundesstraße (B) 81 sowie die L 24 und L 73, also über Gröningen-Wegeleben-Hedersleben umgeleitet (Gegenrichtung analog).

Zu Ihrer Information:

\* Der Einbau beider Schichten wird in einem Arbeitsgang realisiert. Zwei Asphaltfertiger, die über einen vorausfahrenden Materialbeschicker mit neuem Asphaltmischgut versorgt werden, arbeiten direkt hintereinander – also in einer Linie. Durch diese Bauweise wird nicht nur die Qualität der neuen Fahrbahn erhöht, sondern auch die Bauzeit um etwa ein Drittel verkürzt.

Impressum:  
Ministerium für Infrastruktur und Digitales  
Pressestelle  
Turmschanzenstraße 30  
39114 Magdeburg  
Tel: (0391) 567-7504  
Fax: (0391) 567-7509  
E-Mail: presse-mid@sachsen.anhalt.de